

## **MADRID.-Alcobendas.- El Gobierno municipal reestructura competencias y elige a Aitor Retolaza como nuevo vicesalcalde**

MADRID, 14 (EUROPA PRESS) El Gobierno municipal de Alcobendas, formado por PSOE y Ciudadanos, ha anunciado este lunes una reestructuración de su organigrama que afectan a la formación naranja, de modo que Aitor Retolaza pasará a ser el nuevo vicesalcalde y Miguel Ángel Arranz se quedará únicamente como edil de Relaciones Institucionales.

En un comunicado, el Ayuntamiento ha explicado que el objetivo de este cambio es "seguir trabajando por y para Alcobendas y afrontar los retos y proyectos de futuro con un equipo coordinado y cohesionado".

Cuando se cumplen dos años de las elecciones, Retolaza, hasta ahora cuarto teniente de alcalde y concejal de Seguridad Ciudadana, Protección Civil, Movilidad y Transporte, Distrito Urbanizaciones y Empresarial, asumirá la Portavocía de Ciudadanos y la Vicealcaldía que hasta ahora ostentaba Arranz. A estas funciones añadirá también las delegaciones de Urbanismo, Vivienda, Ordenación del Territorio, Licencias y Regeneración Democrática.

Por su parte, además de la Portavocía de Cs y la Vicealcaldía, Arranz también dejará el puesto de edil de Urbanismo, Vivienda, Ordenación del Territorio, Licencias y Regeneración Democrática. De este modo, se mantendrá únicamente como concejal de Relaciones Institucionales.

PSOE y Ciudadanos firmaron un acuerdo en 2019 para formar el Gobierno municipal que contemplaba la rotación de puestos en el Ayuntamiento. De este modo, el alcalde, Rafael Sánchez Acera (PSOE), y el vicesalcalde, Miguel Ángel Arranz (Ciudadanos), se turnarían en sus cargos al llegar al ecuador del mandato.